
 
 
 
 

 

 
 

 
 

Voerde, 28.02.2020 

 

 
Antrag der Fraktion Bündnis 90 / die Grünen Voerde 

 

Sehr geehrter Bürgermeister Haarmann, 

nach den extrem trockenen Sommern der letzten Jahre ist vielerorts ein deutlicher 

Rückgang der Grundwasser-Pegel zu erkennen gewesen. Auch die Niederschläge im 

Winter haben vielerorts nicht ausgereicht, die Verluste an Grundwasser wieder 

auszugleichen. 

 

Die Fraktion Bündnis90/die Grünen beantragt daher, dass die Verwaltung mindestens ein 

Mal jährlich, bevorzugt im Frühjahr, in Abstimmung mit den Stadtwerken Voerde berichtet, 

ob auch an den Messstellen und Brunnen die für uns relevant sind, entsprechende 

Rückgänge zu verzeichnen sind. 

 

Zugleich bitten wir darum, darüber zu informieren, in wie weit die Wasserqualität, 

insbesondere auch hinsichtlich des Nitrateintrags, sich verändert. Sollten Grenzwerte 

absehbar erreicht werden, die zusätzliche Aufbereitungsmaßnahmen erfordern, wünschen 

wir eine rechtzeitige Information der Politik. 

 

Herzliche Grüße 

 

 

Stefan Meiners 

 
Stefan Meiners

Fraktionssprecher
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46562 Voerde

Herrn  

Bürgermeister Haarmann 
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fraktionsantraege@voerde.de 




